

En medio del quiebre interno del gremio, este jueves la Asociación Chilena de Energías Renovables y Almacenamiento (Acera) renovó la mitad de su consejo. El órgano superior directivo del tradicional gremio de generadoras en base a tecnologías limpias, compuesto por 15 integrantes, debía elegir a siete nuevos miembros. Un número inusualmente alto, ya que a la renovación habitual de un tercio del consejo, se sumaron dos cupos vacantes, tras la renuncia al gremio de Acciona Energía y Mainsstream Renewable Power.

Los puestos eran ocupados por Jaime Toledo, director de producción para Sudamérica de la firma de capitales españoles, quien ejercía como *past president* de la entidad hasta fines de septiembre; y Manuel Tagle, gerente general de la generadora de la firma de capitales noruegos, japoneses e irlandeses, que dejó el puesto de director tesorero.

La asamblea extraordinaria de socios se desarrolló en el estudio de abogados Guerrero Olivos, socio de Acera, y fue liderada por el presidente de Acera, Sergio del Campo, y su directora ejecutiva, Ana Lía Rojas.

El proceso concitó alto interés. Para los siete cupos disponibles, hubo 18 postulantes. Y los resultados marcaron una importante novedad: por primera vez, los “tres grandes” que integran la asociación están dentro del consejo. Se trata de la firma de capitales franceses Engie, generadora del grupo Matte, Colbún, y de AES Andes, filial de la norteamericana AES Corp.

Sergio Beaumont, gerente de asuntos regulatorios de Engie, lideró las votaciones con 64 votos. Le siguió Felipe Fruhling, socio del estudio de abogados Guerrero Olivos, que fue reelegido con 59 votos. La tercera mayoría fue para otro que se mantuvo en el consejo: Matías Steinacker, CEO de EDF Renewables, con 54 preferencias. Luego vino Paulina Basoalto, gerente de regulación de Colbún, con 51 votos. Le siguió Ignacio Lis, vicepresidente de comercial de AES Chile, con 50.

En la sexta posición, con 45 votos, se ubicó Oscar Álamos, jefe de asuntos regulatorios de ISA



## Acera renueva su consejo: por primera vez los “tres grandes” comparten puestos en el órgano superior del gremio

Interchile, la primera firma de transmisión eléctrica que se integra al consejo de Acera en sus 21 años de historia. El último cupo lo obtuvo Rodrigo Terc, *sales director & country head* de Vestas en Chile, firma danesa enfocada en fabricación, venta, instalación y mantenimiento de aerogeneradores.

Ana Lía Rojas destacó la alta participación, que totalizó 104 votos emitidos, en un proceso transparente. “Acera celebra el proceso electoral y agradece a cada uno de los candi-

datos (...). El profesionalismo y conocimiento del sector de las energías renovables que exhiben los consejeros, fortalece el liderazgo de Acera en el sector eléctrico, en la consolidación de energías limpias, almacenamiento, transmisión y toda la cadena de valor que acompaña esta industria en Chile”, cerró.

Tras la renovación del consejo, el próximo 21 de noviembre se deben elegir los cargos del directorio que habían quedado vacantes tras las salidas de Toledo y Tagle.